



El Ayuntamiento de Adra ha establecido un dispositivo de seguridad y emergencias que integra los servicios de Policía Local, Protección Civil y Guardia Civil para garantizar el correcto desarrollo de los actos previstos durante la Semana Santa 2016.

El concejal de Seguridad, César Arróniz ha mantenido hoy una reunión para ultimar los detalles del citado dispositivo con el Teniente del Puesto Principal de la Guardia Civil de Adra, la Inspectora Jefe de la Policía Local y el Jefe de Protección Civil de Adra.

Para velar por la fluidez del tráfico y la seguridad ciudadana, la Policía Local mantendrá hasta el próximo Domingo de Resurrección a toda la plantilla de servicio, en los turnos correspondientes. Además, reforzará el servicio ordinario con patrullas de tráfico en función de las necesidades, para levantar estacionamiento y mantener dispositivos de circulación del tráfico. En paralelo, se mantendrán operativos los servicios ordinarios de las patrullas en las distintas barriadas del municipio.

La Guardia Civil permanecerá en constante comunicación con los servicios locales durante la celebración de los distintos actos, con la finalidad de dar una rápida y efectiva respuesta ante cualquier incidencia que tenga lugar durante las actividades de Semana Santa.

Por su lado, Protección Civil pondrá en marcha un dispositivo especial con la totalidad de la plantilla, así como la Agrupación de Voluntarios, teniendo distribuidas entre todas las actividades durante la Semana Santa, un total de 10 profesionales y 16 voluntarios. El Domingo de Resurrección, dado la especial afluencia de público, desplegará un Puesto de Mando Avanzado en la zona de la Plaza de San Sebastián.

Restricción de aparcamientos

De forma previa a la puesta en funcionamiento del dispositivo de Policía Local, desde la Jefatura, en coordinación con los servicios del Ayuntamiento de Adra, se han señalizado con suficiente antelación las vías de paso de las procesiones, a fin de evitar los estacionamientos de vehículos que entorpezcan su paso.

Esta prohibición de estacionamiento afectará a la totalidad del itinerario previsto por las cofradías y comenzarán entre dos y tres horas antes del inicio de cada una de las procesiones y finalizarán a su término.

Por otro lado, se ha colocado señalización de advertencia de peligro para avisar a los conductores de que extremen la precaución a la hora de circular en las zonas con posible acumulación de cera, procedente de las velas que porten los participantes en los itinerarios previstos por las procesiones.